

Le 29/06/2023

Mes chers amis,

Etes-vous heureux d'être là, moi je le suis.

Je remercie pour leur présence nos trois past-gouverneurs, Patrick ROCHAS dont j'ai été le secrétaire, Nicole DARMENCY dont j'ai été le coordinateur, Fabrice LAMY, ainsi que Josiane BOTTI avec qui j'ai préparé la conférence de district, Gérard BERLIER du club des Monts du lyonnais et qui fait vivre le site POLARIS et Anne-Marie MOURER notre ADG.

Bienvenue également à Françoise DURAND, présidente et rédactrice en chef du magazine le Rotary Mag, magnifique magazine que nous recevons tous chaque mois.

Merci à tous d'être venus aussi nombreux à la soirée passation, amis rotariens, rotariennes, conjoints, amis, bienvenue à Chantal Peillon, Gil Charvier, Noëlle Sage.

Merci aux jeunes du Rotaract d'être fidèles à notre passation commune, vous êtes venus à 11 !

Ça y est, nous y voilà ...

Être Président représente pour moi un grand honneur.

Je tiens à remercier mes deux parrains, sans qui je ne serai pas devant vous ce soir, Gérald AUBERT du club de St Etienne qui est excusé et Fabrice LAMY.

Merci à toi, Christine, de m'accompagner dans la continuité.

Tu as été la première femme de notre club en 65 ans d'existence, la même année que la première femme présidente du Rotary International, Jennifer Jones, depuis les 115 ans d'existence du Rotary.

Félicitations à Jean-Bernard LUC qui a accepté d'être notre prochain président.

A/ Je souhaiterais développer 2 axes :

1er axe : les aidants ou les accompagnants.

De nombreuses personnes aident chaque jour ou de manière très régulière un enfant ou un adulte en situation de handicap, en perte d'autonomie ou atteint de maladie grave.

Il existe des solutions de répit à destination d'aidants afin de les soulager et de leur permettre de souffler.

Le droit au répit existe

Merci d'avance aux membres de cette commission, en particulier, je sais qu'il n'aime pas être mis en avant, Philippe BERTHOUX, épaulé par Philippe PORTAL, Xavier CHAUMONT et Anissa KEHDHER.

2ème axe : Une commission appelée « Et après ? » a été créée.

De quoi s'agit-il ?

Nous allons essayer de retrouver tous les talents d'or et toutes les associations que nous avons aidées pour savoir ce qu'elles sont devenues.

On risque d'avoir de belles surprises.

Je remercie Francis CAUET et Chantal BITTARD, aidés par Xavier CHAUMONT qui ont déjà commencé à travailler sur le sujet.

Nous allons bien entendu poursuivre les actions du club comme la résidence autonomie pour personnes âgées les Gentianes, le salon du goût et des saveurs, l'environnement, découverte des profession (et des métiers), le Comité d'Entraide Professionnelle du Rotary avec Jérôme Sommet, ma chère Anne-Marie, Savoir Lire, espoir en tête, mon sang pour les autres, le chalet du Père Noël, la banque alimentaire, le bridge, la soirée du rire.

Mais je n'oublie pas :

B/ Les jeunes.

Le Rotaract constitue une force vitale pour le club. Nous continuerons à le soutenir et à l'encourager.

il y aura bien sûr les échanges de jeunes, le RYLA, j'espère que nous serons nombreux à la soirée Ukraine avec Zlata samedi 1er juillet.

Nous aiderons Maxime Keshemi pour la soirée « Le tour du monde en 80 plats ». Surprise, je ne vous en dis pas plus.

Je souhaiterais organiser un concours d'éloquence avec une équipe et notre ami Jean BONNET.

Je n'oublie pas:

C/ La convivialité et l'amitié

Nous avons tous besoin de nous retrouver, de mieux nous connaître, de bien accueillir les nouveaux membres et de faire la fête.

Trois projets sont prévus :

- le musée de l'aviation à Corbas,
- le musée de la mine à St Etienne
- un concert au Conservatoire national supérieur de musique et de danse de Lyon.

Fabienne, je te mets un peu la pression, mais si tu pouvais nous organiser, épaulée par une équipe bien entendu, un rallye de l'amitié, ce serait top.

Je n'oublie pas :

D/ L'international

Nos clubs contact de Lausanne et de Monastir ne seront pas oubliés.

Une nouvelle voie s'ouvre à nous, la voie romaine avec Ingrid.

Une soirée spaghetтата est prévue avec un club de Bologne et de Monastir avec l'aide d'Alain jeudi 26 octobre chez Sophie et fils à Rillieux.

Pour conclure:

Nous devons explorer les réseaux sociaux pour faire passer notre message et nous assurer qu'il soit entendu.

On a déjà commencé avec Marie que je remercie chaleureusement.

Antoine de Saint Exupéry a dit : « Quand tu veux construire un bateau, ne commence pas par rassembler du bois, couper des planches et distribuer du travail, mais réveille au sein des hommes le désir de la mer grande et belle ».

Nous n'avons pas à construire un bateau, mais un monde meilleur.

Et pour cela, réveillons l'âme qui sommeille en nous, en fonction de nos capacités, de notre potentiel et du désir qui se trouve en chacun de nous.

Merci à mon bureau, aux membres des commissions, merci d'avance à mon épouse Marie et comme la jeunesse est notre avenir, merci à ma fille Caroline et son mari Claudi de m'accompagner pendant mon année de présidence.

Je souhaite que cette année soit marquée par ces 4 mots : **Humilité, Bienveillance, Confiance et Courage.**

Je vous remercie pour votre attention et vous souhaite à tous une excellente soirée en musique.